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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE U.S.C. MONTVAL 

Mardi 19 Mars 2024 - 18H30 (Beaumont-sur-Vesle) 

 

Membres présents : 

- Présidente : Fleur HEU MENIVAL, Beaumont-sur-Vesle   

- Vice-Présidente : Céline CLEMENT, Beaumont-sur-Vesle 

- Trésorière : Nicole DESSAINT, retraitée 

- Vice-trésorière : Anne-Sophie TIECHE, Ludes  

- Secrétaire : Nadine GHARAEI, retraitée 

- Vice-secrétaire : Gwendoline PARANT, Mailly-Champagne  

Et : 

- Corinne CREIGNOU, retraitée, membre Montval et déléguée Cinéligue   

- Dorothée SACY, ancienne présidente Montval retraitée 

 

Et aussi :  

- M. GAYET Clément, CPC Reims Sud-Est 

- M. DESSOYE, Conseiller communautaire Délégué au pôle VCMR (Rilly-la-Montagne), 

maire de Ville-en-Selve 

- M. DUBOS, Membre de la Commission Culturelle du Pôle Territorial de Rilly-la-Montagne  

- M. PIERRE dit MERY Didier, Président USEP Marne 

- M. André TETENOIRE, Maire de Beaumont-sur-Vesle 

- Mme Corinne TROUSSET, 1ère adjointe au Maire de Beaumont-sur-Vesle 

- Mme Fanny SAYER, Conseillère municipale Mairie de Ludes  

- Mme Sabrina KEMPEN, 2ème Adjointe au Maire de Sillery 

- Mme Karine HUART, 3ème Adjointe au Maire de Val-de-Vesle  

- Mme Sabrina LELARGE, Verzy maternelle, 2ème Adjointe au Maire de Verzenay 

- Mme Emilie RENOIR-SIBLER, Conseillère municipale Mairie de Verzenay 

- M. LECOURT Jean-Claude, représentant la commune de Mailly-Champagne 

- Et les nombreux collègues présents  

 

Absents excusés : Membres Montval : 

- Christophe VIET, représentant de l’USEP et délégué USEP auprès de Montval 



- Michel VERBAEYS, représentant la CCVMR, 2ème adjoint de la commune de Les Petites 

Loges 

  

Et aussi : 

- M. LAMIRAULT, Inspecteur de l’Education Nationale chargé de la Circonscription de Reims 

Sud-Est 

- M. BASTIEN, Inspecteur de l’Education Nationale chargé de la Circonscription de Châlons- 

Nord 

- M. BRIAND Damien, CPD en éducation musicale  

- M. VATIN Nicolas, Conseiller technique en éducation physique et sportive 

- Mme BOUTREAU Corentine, ERUN Circonscription Châlons Est 

- Mme STASIAK, Directrice du Pôle Territorial de Rilly la Montagne 

- M. CANGA, Responsable du service Enfance Jeunesse, Pôle de Rilly-la Montagne 

- Mme V. CHAUMET, Maire de Sept-Saulx  

- M. HUTASSE, Maire de Mailly-Champagne  

- Mme RAINON, Maire de Villers-Marmery 

- Mme FATOUX, professeur d’éducation musicale au collège de Verzy retraitée 

-  et les collègues absents. 
 

 

    La Présidente, Madame HEU MENIVAL, souhaite la bienvenue à toutes et à tous, remercie 

la commune de Beaumont-sur-Vesle et Monsieur TETENOIRE, son maire, de nous accueillir pour 

ce temps fort de notre association.   

 Monsieur TETENOIRE exprime sa satisfaction d’accueillir la présidence de l’USC Montval 

sur son territoire et remercie à son tour Madame HEU pour son dynamisme, ainsi que tous les 

représentants des municipalités présents.  

    La Présidente remercie tout particulièrement M. DESSOYES, Conseiller communautaire 

Délégué au pôle VCMR, Messieurs et Mesdames les Maires et autres Représentants des 

Communes, les membres du Bureau Montval, Christophe VIET (excusé de dernière minute), 

Didier Pierre dit MERY de l’USEP, Madame SACY notre ancienne présidente, les collègues 

enseignants ici présents, ainsi que toutes les personnalités qu’elle ne connait pas encore. Elle 

excuse les absents.  

   

Ordre du jour :   

• L’USC Montval : présentation 

• Rapport moral 

• Rapport d’activités 2023 

• Bilan financier 2023 



• Le Conseil d’Administration - Renouvellement du bureau 

• Perspectives et projets 2024: 

     → Activités culturelles 

→ JOP 

     → Rencontres sportives   

     → Budget prévisionnel 2024 

     → Cotisations 2024-2025 

• Questions diverses 

 

 

I. L’USC MONTVAL : présentation : 

L’USC Montval est une association composée d’élèves, d’enseignants bénévoles et de 

retraités actifs.  

Au 1er septembre  2023, l’U.S.C. Montval, ce sont :  

13 écoles de 20 villages, 975 élèves et 49 enseignants qui composent  Montval.  

À noter une baisse de 100 élèves car nous ne comptons plus dans notre association les élèves 

de l’école élémentaire de Rilly-la-Montagne.   

 

 

II. RAPPORT MORAL : 

La Présidente prend la parole :  

« Pour rappel, l’USC Montval est une association qui permet aux enfants de milieu rural de 

vivre des moments culturels et sportifs forts dès leur entrée en maternelle, et d’acquérir des 

valeurs portées par notre école républicaine.  

Montval bénéficie du soutien de l’Education Nationale, des Communes, du Pôle Territorial, de 

l’USEP et des structures culturelles et sportives locales.  

Les partenaires de Montval (artistes, professionnels…) apportent leur confiance à l’association 

en proposant chaque année des projets toujours plus riches, ambitieux et pédagogiques.  

Cela fait maintenant 8 ans que je suis à l’Ecole de Beaumont-sur-Vesle, et donc que je fais 

partie de la « famille Montval ».  

J’ai toujours été épatée par cette « machine » avec toutes ses petites fourmis actives, que je 

n’avais rencontrée nulle part ailleurs et qui apporte tellement aux écoles du secteur, mais j’ai 

surtout pu apprécier la gestion extraordinaire de Dorothée avec une grande admiration. On 

aimerait que ces belles personnes puissent rester en poste éternellement, mais elles ont droit 

aussi au repos après toutes ces années à exercer avec passion et dévouement.  



J’ai donc pris la présidence cette année avec un peu de stress, mais surtout avec une envie de 

faire perdurer les actions Montval et avec beaucoup de motivation pour l’enrichir.  

L’équipe qui la compose était déjà en place et fonctionnelle, donc je savais que j’y trouverai du 

soutien et l’aide de Dorothée sur des pôles importants, comme les subventions, n’a pas été 

négligeable !  

Ce poste représente beaucoup de travail supplémentaire, mais l’expérience professionnelle 

gagnée et les relations humaines y sont vraiment très intéressantes.  

 

Ce soir, je tiens à remercier nos partenaires :  

- Notre IEN, M. LAMIRAULT, qui permet les rencontres Montval sur le temps scolaire et qui a 

su m’envoyer ses encouragements et me soutenir dans cette transition en m’accordant des 

jours de décharge pour gérer l’association.  

- Notre délégué USEP, Christophe VIET qui fait bénéficier à Montval de ses compétences et du 

réseau USEP, garantissant le dynamisme et la qualité de notre engagement sportif. Il est 

présent sur le terrain lors des activités sportives Montval et apporte à l’association une aide 

matérielle et humaine, son expérience et de très bons conseils.  

- Les Maires des Communes pour l’accueil des animations dans les villages, le prêt de salles, 

de matériel, ou de bras… Leur soutien matériel, humain, financier et culturel est inestimable et 

permet à notre association un fonctionnement serein et à moindre coût.  

Nous sommes notamment impactés cette année par l’indisponibilité des salles de Sillery et Val-

de-Vesle qui poussent à utiliser d’autres très belles salles, mais excentrées de la zone. 

Les horaires de transport sont d’ailleurs très tendus à cause de cela et nous nous en excusons 

en sachant que chacun fera de son mieux pour respecter les horaires donnés.  

Au fur et à mesure, nous essayons d’améliorer l’efficacité des transports mais ce n’est pas 

encore gagné (détours, loupés, chauffeur endormi…).  

- Wily DUBOS et Dorothée SACY pour leur investissement et leurs interventions dynamiques et 

enrichissantes. Wily met à disposition de Montval depuis des années ses compétences et son 

réseau professionnel pour proposer des animations culturelles de très grande qualité et 

diversifiée. Ses interventions en classe sont fort appréciées.  

Et Dorothée apporte son expérience pédagogique et didactique, ses qualités, son réseau 

acquis tout au long de sa présidence à Montval, son professionnalisme et ses bonnes idées 

dans les projets.  

-Tous les autres partenaires tels qu’Antoine MULARZUK pour Cinéligue, Sébastien BOURSE et 

Jean BIGOT pour le FRAC, le Pôle Territorial de Rilly-la Montagne dont toutes les écoles sont 

adhérentes à Montval et qui est un partenaire très précieux et très actif qui engage depuis des 

années un important budget « Culture » en portant les projets de notre association.  



- Les membres actifs retraités qui sont toujours présents sur des temps forts et sur qui on peut 

compter (Cinéligue, journées sportives, bureau…).  

- Tous les enseignants qui sont la force de Montval, les acteurs principaux et les garants de la 

réussite de nos activités. Montval repose sur vous, enseignants du secteur et ne pourrait pas 

fonctionner sans votre engagement, votre disponibilité et votre temps mis à disposition de 

l’Association. Car participer à une manifestation, c’est être présent aux réunions de préparation, 

participer aux réflexions pour améliorer notre offre d’activités et participer aux installations.  

- Les directeurs et directrices qui font les liens entre l’association et leur équipe, et entre 

l’association et les mairies.  

- Les Personnes qui endossent des responsabilités indispensables (organisation des 

évènements sportifs, des spectacles, des prêts d’expositions, réservations des salles et des 

repas des artistes, contact avec les artistes, devis…).  

- Les membres du bureau qui m’ont accueillie chaleureusement et qui m’ont encouragée dans 

mes nouvelles fonctions (des mots gentils, de simples remerciements, ça fait toujours très 

plaisir !).  

- M. le Maire de Beaumont-sur-Vesle pour le prêt de la salle des fêtes ce soir et son soutien 

dans nos diverses demandes Montval (dont la réfection des bancs Montval) en plus de nos 

demandes purement scolaires. » 

 

 

III. RAPPORT  D’ACTIVITES  2023 : 

 

 1. Les activités culturelles 2023 : 

 

a) Cinéligue :  

 

Cinéligue a eu lieu les 4, 5, et 12 décembre 2023 à Verzy, a regroupé 873 enfants de 41 

classes, pour 7 représentations. Cela fait 25 élèves en plus, et 3 classes en plus aussi par 

rapport à l’année précédente.  

Merci à la commune de Verzy pour le prêt de la salle.  

Merci à tous les collègues et retraités pour l’installation et le rangement.  

 

Les films vus :  

 - Cycle 1 : L’Incroyable Noël de Shaun le mouton 

 - Cycle 2 : Nina et le secret du hérisson 

 - Cycle 3 : We have a dream.  

 



Deux points à améliorer : mettre le film le plus long le matin (retard des transports au retour = 

pénalités) et avancer l’horaire d’installation pour avoir plus de main d’œuvre et être plus 

serein). 

 

b) Les spectacles 2023 : 

 

 

Remarques sur les spectacles : 

 

- Annie Cherry and the Dinosaur et Lily Poppins in Scotland : les spectacles sont de bonne 

qualité mais trop courts et un peu trop répétitifs.  

 

- Les émotions de la planète : très beau spectacle sur la biodiversité, belles chansons, un 

peu difficile pour les CP et les Maternelles.  

 

- La cale est basse : très bon spectacle.  

 

- Le Chat Botté : spectacle de marionnettes hautes exceptionnel. Castelet un peu trop petit 

par rapport au nombre de spectateurs.  

 

Autres remarques : 

 
- Il faut utiliser les bancs Montval l’an prochain afin que tous les élèves voient mieux les 

spectacles.  

 
- Prévoir une représentation en plus si besoin. 

Spectacles 
Compagnies 

Cycles 
Nbre 

d’inscrits 
Dates Lieux 

Annie Cherry and the 
Dinosaur 

Le Globe Théâtre 57 

1 
2 

528 
5 repr. 

2 et 3 Février 
2023 

Jeudi :  Sillery 
Vendredi mat : Rilly 
Vendredi a-m : Sept-Saulx 

Lily Poppins in 
Scotland 

Le Globe Théâtre 57 

2 
3 

449 
5 repr. 

6 et 7 Février 
2023 

Lundi : Petites Loges 
Mardi : Rilly la Montagne 

Les émotions de la 
planète 

Roberdam 

1 
2 

570 
5 repr. 

4 et 6 Avril 
2023 

Mardi : Petites Loges 
Jeudi : Sillery 

La cale est basse 
Goloso 

2 
3 

409 
4 repr. 

13 Avril 2023 
Jeudi mat : Sillery 
Jeudi a-m: Sept-Saulx 

Le Chat Botté 
Théâtre à Matthî 

1 
2 
3 

975 
8 repr. 

2, 3 et 19 
octobre 2023 
*21 décembre 

2023 

Lundi 2/10 : Mailly Champagne 
Mardi 3/10 : Sillery 
Jeudi 19/10 : Petites Loges 
*Jeudi 21/12 : Val de Vesle 



 

c) Les projets culturels : 

 

• « Une heure, une œuvre » : 

On regrette que ce projet n’ait pas eu lieu cette année car 19 classes étaient inscrites…  

 

•  Les 35 ans Montval : « Le Grand Carnaval des Animaux fantastiques » : 

 

Les activités suivantes ont été réalisées dans les classes : 

- Cycle 1 : réalisation de costumes pour le Grand Carnaval  

- Cycle 2 : réalisation d’un animal fantastique en 3D et activités avec des percussions (avec 

Rémi LECLERE) 

- Cycle 3 : création d’un animal fantastique (présentation et création de chimères par W. 

DUBOS), réalisation d’une BD et activités avec des percussions (avec Rémi LECLERE).   

 

Le Grand Carnaval des Animaux fantastiques, organisé pour les 35 ans de Montval, s’est 

déroulé le samedi 13 mai 2023 au Parc des Grands Bois de Val-de-Vesle sur toute une 

journée.  

Ce fut un très bel évènement. 2000 personnes dont 500 enfants y ont participé.  Des activités 

sportives, un grand défilé, un pique-nique ont été réalisés.  

Un concert de percussions a terminé cette superbe journée, sous une pluie battante mais qui 

n’a pas réussi à venir à bout de ce beau moment sportif, culturel, et festif.  

Le directeur national de l’USEP (notre partenaire indispensable) avait fait le déplacement pour 

l’occasion et s’est montré enchanté.  

Nous avons également pu bénéficier de la présence et du soutien de notre IEN, M. 

LAMIRAULT. 

 

À noter que les interventions des percussionnistes (Rémi LECLERE et Les Ritmistas Dos Pily) 

ont été de grande qualité et que l’on pourra les contacter à nouveau pour de futures actions 

Montval.   

  

 

•  Le projet « Le pain » :  

 

 Projet, en partenariat avec le Pôle Territorial de Rilly-la-Montagne et avec le soutien 

financier du Grand Reims, auquel 816 élèves de 12 écoles Montval ont participé, soit 17 classes 

de Cycle 1, 12 classes de Cycle 2 et 10 classes de Cycle 3.  



 

 Il s’est déroulé en 3 temps : 

- Intervention de Wily DUBOS et Dorothée SACY, du 26 septembre au 12 octobre 2023 : 

présentation sur le pain, dégustation de différents pains. 

 

- Intervention de Gladys BOURDON en Cycle 3, et de Matthieu PHLIPPOTEAU en Cycle 2, 

du 17 octobre au 23 novembre 2023 :  

→ Cycle 3 : 2 séances par classe : observation de la mie de pain, réalisation de croquis, 

technique du papier marbré 

→ Cycle 2 : 2 séances par classe : réalisation de supports de présentation des œuvres à 

partir de recyclage d’emballages de pain, technique de papier mâché sur câble.  

 

Le projet devait se terminer par une exposition au Phare de Verzenay mais il n’y avait plus 

de disposition. 

On propose le kiosque de Ludes pour palier à ce manque, la commune de Ludes est 

d’accord.  

 

Ce projet a montré quelques déceptions quant aux intervenants, d’autant plus que les 

interventions ont été très onéreuses, pour Montval et les écoles qui ont dû financer 

beaucoup de matériel. 

Monsieur CLIN qui devait intervenir en 2024 pour présenter son métier de boulanger, ne 

répond pas aux relances de Wily…. 

 

 

2. Les activités sportives en 2023 : 

 

La Présidente souligne la proposition d’activités diversifiées et adaptées à chaque tranche d’âge. 

Elle remercie les parents accompagnateurs, les enseignants pour leur participation, et Christophe 

VIET pour son aide, son sens de l’organisation et aussi sa participation à nos diverses actions 

sportives.  

 

 

 

 

 

 

 



                          Activités sportives 2023 

Classes 
Elèves 
inscrits 

Activités sportives Dates Lieux 

MS 103 Tire Roule Pousse Jeudi 04 Mai Rilly la Montagne 

Tous Tous Les 35 ans Montval 
Samedi 13 mai 

2023 
Parc des Grands Bois Val de 

Vesle 

GS 120 Gymkhana Mardi 16 Mai Sillery 

CP 96 Jeux CP Mardi 27 Juin Mailly- Champagne 

CE-CM 
251 
252 

Joueur but 
Hand 

Jeudi 15 juin 
Vendredi 16 juin 

Sillery 

3 95 Foot en salle Mardi 11 Avril Villers-Marmery 

3 148 P’tit tour Montval 
Mardi 04 ou jeudi 

06 Juillet 
Montagne de Reims 

Scolarando à Trépail : 1er Juin 2023 

 

Remarques :  

- Le Tire roule pousse : 103 élèves y ont participé. Il s’est déroulé sur un autre site. Il est 

donc possible de changer de lieu en s’adaptant.  

 

- Le Gymkhana : 120 élèves y ont participé. Le pont suspendu avec baudrier a été très 

apprécié ainsi que le jardin sauvage avec intervenant.  

Dommage pour les classes à double ou triple niveaux qui ne bénéficient pas de 

remplaçants et qui n’ont donc pas pu participer à l’activité. 

 

- Les jeux CP : 96 élèves y ont participé. Une journée très chaude. Des sanitaires à 

disposition et de bons terrains. Merci à Dorothée d’avoir donné des fruits pour les enfants 

ce jour-là.  

 

- Le joueur-but et le handball / Le foot en salle : On remarque qu’il y a toujours beaucoup 

d’élèves qui participent à ces actions. D’où la nécessité de mettre en place des activités de 

dégagement sous la forme d’ateliers. Cela a été fait lors de la rencontre de foot en salle, à 

l’initiative de Christophe de l’USEP. Ces ateliers ont été appréciés des enfants, des 

enseignants et des accompagnateurs. À refaire… 

 
- Le P’tit Tour Montval : Très belle journée. Des difficultés à trouver des parents pour 

accompagner à cause de l’agrément à avoir pour cette activité.  

 
- La Scolarando : Des problèmes de transport lors de cette sortie (cars en retard, cars ne 

suivant pas les bons trajets, ceci malgré des échanges écrits avec la société de transport).  



La Scolarando 2024 aura aussi lieu à Trépail.  

 

Vote :  

Le bilan des activités 2023 est approuvé à l’unanimité.  

 

IV. BILAN FINANCIER 2023 :  

 

 

À noter une grosse augmentation des tarifs de transport.  

Le solde est positif. Les comptes sont équilibrés.  

 

Vote du bilan financier 2023 : 

Pas de voix contre. Pas d’abstention. Bilan adopté à l’unanimité.  



IV. LE CONSEIL D’ADMINISTRATION  : 

 

Composition actuelle du bureau : 

Montval c’est aussi un Bureau d’enseignants actifs ou retraités, bénévoles, qui gèrent le 

quotidien : les rencontres sportives, les activités culturelles, le prêt des valises… : 

• Présidente : Fleur HEU MENIVAL 

• Vice présidente : Céline CLEMENT 

• Trésorière : Nicole DESSAINT 

• Trésorière adjointe : Anne-Sophie TIECHE 

• Secrétaire : Nadine GHARAEI 

• Secrétaire adjointe : Gwendoline PARANT 

• Responsables rencontres sportives: cf. tableau sur Montval.fr 

• Responsable commission culturelle : Dorothée SACY 

• Correspondante Cinéligue: Corinne Creignou 

• Responsable des transports et du site internet: Fleur HEU et Corentine BOUTREAU 

(démissionnaire) 

• Vérificateur aux comptes: Michel VERBAEYS 

• Membres de droit : Les CPC de Circo et Christophe VIET, délégué USEP 

 

Montval c’est aussi des enseignants, membres actifs de la Commission Sportive ou Culturelle, qui 

s’investissent dans les projets culturels ou dans les rencontres sportives, qui planifient et 

organisent les manifestations. 

 

➢ Membres de la Commission Sportive :  

Florence Ballinger, Corinne Creignou, Anne-Sophie Tièche, Dorothée Sacy, Michel Verbaeys, 

Nadine Gharaei, Laetitia Le Strat, Ludivine Thiéblemont, Christophe Viet. 

 

➢ Membres de la Commission Culturelle  

Florence Ballinger, Corinne Creignou, Anne-Sophie Tièche, Dorothée Sacy, Nadine Gharaei, 

Laetitia Le Strat, Ludivine Thiéblemont, Sabrina Lelarge, Gwendoline Parant, Virginie Parent, 

Céline Clément, Emeline Etienne. 

➢ Membres du Comité Directeur USEP :  

Corinne Creignou et Christophe Viet 



La Présidente prend la parole à propos de Corentine BOUTREAU :  

 

« Corentine est une ancienne enseignante Montval qui est engagée depuis de nombreuses 

années dans l’association. Après sa mutation dans la circonscription de Châlons Est il y a 

quelques années, elle a continué à aider à distance Montval, sur son temps personnel, en mettant 

à jour le site mais aussi en organisant le travail colossal que représentent les transports pour 

toutes nos activités.  

Elle est aujourd’hui démissionnaire car elle n’a plus le temps de s’en occuper comme elle le 

souhaiterait, mais elle reste disponible pour guider la personne qui reprendra cette mission. A ce 

jour, c’est moi qui m’en charge pour la fin de l’année scolaire.  

Malgré son absence, je souhaite vivement la remercier pour toutes ces années d’investissement 

auprès de notre belle association, avec un tonnerre d’applaudissements. » 

 

Madame BOUTREAU a été de fait très très applaudie.  

 

La Présidente en profite pour mettre en avant le travail d’équipe au sein de Montval qui contribue 

à la richesse et la qualité des activités proposées. 

Puis, elle demande qui souhaite rejoindre l’association ou le Conseil d’Administration ?  

 

M. Gary LANCAUCHER (Ecole de Mailly-Champagne) se propose et va rejoindre donc 

l’association. Un grand merci à lui. 

 

 

 

VI. LES PERSPECTIVES ET PROJETS 2024 : 

 

 

1. Les activités culturelles 2024 : 

 

• Les spectacles :  

 

Rappel : Les enseignants des classes accueillies dans une commune doivent aider à l’installation 

et au rangement de la salle le jour même du spectacle. 

Les avis de sortie sont sur le site Montval.  

  

 



Spectacles 

Compagnies 
Cycles 

Nbre 
d’inscrits 

Dates Lieux 

Snow White and her 
friends 

Le Globe Théâtre 57 

1  
2 

3 

975 

9 repr. 
12,13 et 15 

Février 2024 

Lundi : Mailly Champagne 

Mardi : Petites Loges 

Jeudi: Petites Loges 

Le Bout du Monde 

Yaël Deville 
1 

377 

4 repr. 
16 et 18 Avril 

2024 

Mardi : Petites Loges 

Jeudi : Rilly la Montagne 

Kim et Nina 

Planètemômes 
2 

328 

3 repr. 9 Avril 2023 Petites Loges 

Un seul être humain, des 
milliers de cultures 

Planètemômes 

3 
269 

3 repr. 8 Avril 2023 Mailly Champagne 

Spectacle du 1
er

 
Trimestre 2024-2025 

À déterminer 

 

 

• Cinéligue :   

Les projections auront lieu en décembre 2024.  

 

 

• « Une heure, une oeuvre « :  

 

Projet en partenariat avec le FRAC.  

15 classes se sont inscrites, soit 306 élèves de 4 écoles. Le projet a eu lieu du 1er au 23 février 

2024, avec l’intervention de M. Jean BIGOT. Le langage est très bien adapté aux classes de 

maternelle et M. BIGOT arrive en classe avec des supports pour s’adapter et proposer aux 

enfants d’autres œuvres. 

 

 

• Le projet ACCUSTICA : 

 

Projet en partenariat avec l’USEP et l’Association ACCUSTICA. L’association ne pourra pas avoir 

les malles en 2023-2024. Il faudra nommer un responsable pour être prêt l’année suivante.  

 

 



• Le projet « Le Pain » (suite) : 

 

Projet en partenariat avec le Pôle Territorial de Rilly-la-Montagne et le soutien financier du Grand 

Reims, comme l’an dernier.  

3ème temps au Cycle 2 et cycle 3 : 

 

Intervention de Jeoffrey CLIN, boulanger à Montchenot : 

- Présentation de son métier  

- Fabrication d’une boule de pain en classe  

- Les classes qui ont une boulangerie dans leur village iront directement la visiter pour y 

découvrir le métier de boulanger.  

 

(M. CLIN est injoignable pour le moment… pourra-t-on réaliser cette dernière activité ?) 

 

Au Cycle 1 : 

Intervention de Wily DUBOS et Dorothée SACY :  

- Du 12 février au 18 mars 2024 

- Présentation sur le pain 

- Dégustation de différents pains 

 

Intervention de Matéo HUART, cuisinier (2X2 heures) :  

- Réalisation de recettes à base de pain  

- Dates à définir.  

 

 

•  Le projet « FECIT » : 

 

Il y a un Centre d’Art Contemporain à Val-de-Vesle que l’on peut utiliser.  

C’est un lieu très ouvert et très riche.  Des artistes internationaux y sont accueillis (anglais, 

allemands, coréens…un réalisateur…). 

Sophie HASSLAUER, enseignante, y organise une exposition d’avril à juin, avec un vernissage le 

27 avril prochain. Elle nous invite à venir voir le centre, 2 classes à la fois (2 x 1 heure : 

présentation de l’exposition + ateliers autour du son).  

Travail possible autour du conte et sa restitution orale.  

Un tableau sera envoyé par Fleur pour s’inscrire.  

 

 



2. Perspectives sportives 2024 : 

 

                                   Activités sportives 2024  

Avec l’USEP : Scolarando : date à venir / Golf / Les enfants font leurs jeux 

 

Rappel :  

Pour participer aux activités sportives Montval, il y a obligation de s’affilier à l’USEP avant les 

dates des rencontres et obligation de participer aux réunions de préparation.   

 

Autres actions avec l’USEP : 

• Le savoir rouler en partenariat avec la Prévention Routière :  

Du CE2 au CM2.  

 

• Les APQ  (Activités Physiques Quotidiennes) : 

30 minutes par jour. On peut demander de l’aide à Christophe.  

 

• Actions « Génération 2024 » 

Organisation de 2 JOP : rencontres inter-écoles et découverte de sports olympiques au Parc 

des Grands Bois de Val-de-Vesle. 

 



• Cycle Golf : 

 Possible à Bezannes ou à Mourmelon.  

 

 

3.  Les valises Montval :  

Elles sont en prêt sur le site :  

 → 3 valises Sport stockées à Ludes 

 → Plusieurs caisses Percussions stockées à Beaumont sur Vesle 

 → 3 valises Littérature stockées aux Petites Loges.   

 

 

 3.  Le budget prévisionnel 2024 : 

 

     -Tableau ci-après- 

 

Rappel des cotisations : 

 

- Les cotisations resteront inchangées l’an prochain :  

 → 2 € pour les maternelles  

 → 3 € pour les élémentaires 

 



- Culture :  

 → Spectacles : 5 €  

 → Projets culturels et artistiques : 5 € 

 → Cinéligue : 4 €  

 

- Sport :  

 → Trajets en élémentaire :  1,50 €  

 → Trajets en maternelle :   2,50 € 

 

 

Vote des perspectives : 

Perspectives approuvées à l’unanimité, pas de vote contre, pas d’abstention. 

 

Une demi-journée de prérentrée Montval aura lieu comme les années précédentes. La date de 

celle-ci sera transmise aux écoles en fin d’année.  

 

 

VIII. Questions diverses : 

 

Une attente en matière musicale :  

- Peut-on mettre en place un projet autour du chant choral ? 

▪ Fleur se renseigne auprès de Damien BRIANT.  

▪ Plusieurs points de réflexion s’imposent : forme ? répertoire ? restitution ? (concerts 

dans les villages, rencontres sur le temps scolaire… ?) 

- Pourrait-on organiser de l’éveil musical pour les maternelles à la manière de ce qui a été fait 

l’an passé ? Le seul frein au renouvellement de cette expérience était le coût. A étudier. 

 

Ces questions ou idées pourraient faire l’objet d’un projet musical en 2025-2026.  

 

 

       IX. Infos pratiques : 
 
 Le site : www.montval.fr : 
 
Il contient toutes les informations dont chacun a besoin pour mener à bien sa sortie sportive ou 

culturelle :  

- Les avis de sortie 

- Les horaires de bus 

http://www.montval.fr/


- Les règles des jeux 

Encore merci à Corentine qui a beaucoup œuvré pour cela aussi ! 

 

  

En fin d’assemblée, la Présidente adresse un grand merci à tous les participants à cette 

assemblée, ainsi qu’à la commune de Beaumont-sur- Vesle pour son accueil.  

 

La Secrétaire   La Présidente 

Nadine GHARAEI.                   Fleur HEU MENIVAL  

 

 


